

LETTER NUMBER 237

1 1841-04-05

2 Monsieur le Supérieur du Pensionnat de Messieurs les Joséphites a Tirlemont

Loués st. J. M. J.

Monsieur le Supérieur

C'est le 19 de ce mois qu'aura lieu à Melle, la réunion où vous êtes invité avec Mr Alphonse. Il sera bon de remettre la décision du projet de lithographier votre maison, jusqu'à l'époque de cette réunion des Supérieurs. D'ailleurs on ne pourrait réaliser votre projet, que lorsque les plantes auront ajouté leur parure au tableau que vous desirez faire copier.

Je remercie le bon Dieu des bénédictions qu'il répand sur votre établissement. J'aime à croire que les graces que vous attirerez de nouveau, durant ces saints jours, sur vous et sur vos élèves, ajouteront encore aux heureuses dispositions que nous remarquons déjà et dont nous louons le Seigneur du fond de notre ame. Recevez, mon cher Supérieur, mes souhaits relatifs à la fête de Pâques et soyez l'interprète de mes sentiments auprès de vos chers confrères et du bon Père que vous avez en Mr le doyen; ne m'oubliez pas non plus auprès de Messieurs les vicaires.

Je suis toujours bien sincèrement

Votre dévoué Père en J. C.

Gand 5 avril 1841

C. G. Van Crombrughe

5 April 1841

To the Superior of the Josephite Boarding School at Tirlemont.

Praised be Jesus, Mary and Joseph

Dear Superior

It is on the 19th of this month that the meeting of Superiors, to which you are invited with Mr Alphonse¹, will take place at Melle. It will be advisable to delay the proposal to have a lithograph of your house made until the time of this meeting of Superiors. Furthermore, you cannot carry out your project until the plants have added their finery to the scene you want to have copied.

I thank God for the blessings he pours out on your establishment. I like to believe that the graces you have once more drawn down during these holy days on yourself and your pupils, will add to the happy dispositions we have already noticed and for which we praise God from the bottom of our heart. Receive, my dear Superior, my good wishes for the feast of Easter and be the interpreter of my feelings with the Parish Priests.

I am always sincerely

Your devoted Father in Jesus Christ

Ghent 5 April 1841

C. G. Van Crombrughe

¹ Mr Alphonse Van Reeth [85]